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    O Vereador que esta subscreve, depois de ouvido o Plenário, indica ao Executivo que 
entre em contato com o corpo de bombeiros de Guaíba a fim de solicitar o apoio do mesmo 
para que sejam tomadas as providencias necessárias na arvore de plátano localizada no 
cemitério, seja em uma poda ou na retirada da mesma. 
    JUSTIFICATIVA: No ano de 2012 essa corporação iniciou esse serviço retirando diversos 
galhos que apresentavam risco, porem com o acontecimento da tragédia da boate Kiss em 
Santa Maria e consequentemente as alterações na legislação de incêndio, houve um 
aumento na demanda da instituição onde não foi possível concluir esse serviço. Sabe-se 
que este é um serviço que devera ser realizado no outono, após a queda das folhas, porem 
quanto antes a municipalidade iniciar as tratativas maior a chance de resolver esse grave 
problema que causa diversos transtornos e riscos as pessoas que frequentam o cemitério, 
além do risco dos danos patrimoniais. 

 
 
 

                                                    

Sala de sessões, 22 de maio de 2017. 
 
 
 
 

 MATEUS DE LIMA ROMEIRA 
     Vereador 

 

 

 

 

 


